

¡YA VIENEN LOS



NUEVO PASE DE MULETA: LA STRIPTITINA



Con vistas al turismo, un famoso diestro nacional ha inventado un nuevo pase de muleta: la striptitina. El pase consiste en una serie sucesiva realizada con las prendas del diestro, que termina quedándose como las bellas señoritas extranjeras que nos visitan desean. En la foto, un bello remate hecho con los calzoncillos del famoso y creador diestro.

OPS

NOVEDADES QUE ENCONTRARA EL TURISTA AL LLEGAR ESTE AÑO A NUESTRO PAIS

Las fiestas de Moros y Cristianos se celebrarán durante los doce meses del año, con vistas a poder dedicar cada semana a uno de los países que habitualmente envían material a nuestras costas. Los festejos recibirán el nombre de cada nación homenajeada, de modo que existirán fiestas de Suecos y Cristianos, fiestas de Chinos y Cristianos, etcétera. Las agencias de viajes habrán de proporcionar a sus turistas ataviados con el traje típico del país respectivo, ya que la Comisión de Festejos sólo correrá con los gastos de los cristianos.

Este año cada turista que cruce nuestras fronteras recibirá el título de producto de interés nacional. Este reconocimiento le dará derecho a comer en el hogar particular que tenga más cerca, siempre que se encuentre en ruta; a pernoctar en casas de labranza, cortijos, masías y todos aquellos otros lugares folklóricamente recomendados, que sirvan para despertar su amor a la tierra y el perentorio de volver a ella para las próximas vacaciones. Se recomiendan que las frases de bienvenida que pronuncien los ciudadanos al recibir a un turista sean: «Qué bueno que viniste. No, por favor, no agradezca nada, esta es nuestra idiosincrasia y el año que viene tendremos más».

Este año serán sorteados entre los turistas de primera clase dieciocho mil títulos de hijos adoptivos. Los pergaminos se entregarán en una simpática fiesta, a celebrar en una conocida plaza de toros de la costa. Durante el transcurso de la misma, cada uno de los turistas tendrá la oportunidad de retratarse con el pergamino, el famoso matador «Tocinete» y el teniente alcalde responsable de la Comisión de Festejos. De numerosos países están llegando peticiones para inscribirse en esta promoción sin precedentes.

MORTIMER



ORDEN MINISTERIAL

Por la que se dicta norma de mucho obligado cumplimiento sobre el material que debe obrar en poder de todo "LATIN LOVER", en posesión del correspondiente carnet profesional.

- 1 FINO BIGOTE DE MECÁNICO-TORNERO
- 1 SEISCIENTOS PREPARADO MULTICOLOR
- 1 CAROTE DE GRANA Y ORO
- 1 TUPÉ RIZOSO, TIPO JORGE SEPULVEDA
- 1 TORO DE FARDAR ALAS 5 DE LA TARDE
- 1 COLCHÓN DE MUELLES
- 2 ROSCAS POR SI NO HAY TUTÍA
- 1 BICEPS ATEZADO
- 2 PATILLAS "PALAFOX"
- 1 LLAVERO EN PLAN ENORME
- 2 ZAPATOS TACÓN CUBANO, O ALZAS
- 1 CUBO

EL JEFE DE NEGOCIADO:
El del rebazo blanco

El más serio competidor que nos ha salido últimamente en esto del turismo ha resultado ser Marruecos, ya que, además de sol y naranjas, como nosotros, puede ofrecer grifa, trata de blancas y demás encantos islamitas que hacen las delicias del extranjero. Por eso mismo, el capitalismo español, consciente de que hay que sujetar como sea al visitante, y evitar que a nuestra patria se la tome

LOS HARENES HISPANICOS, NUEVA MODALIDAD DE INVERSION TURISTICA

como vía de paso, va a invertir fuertes sumas destinadas a la creación de harenes hispánicos en los puntos más estratégicos de nuestro litoral, reteniendo así a los erotómanos de fuera, que se pasan al Magreb a correrse una orgía que otra. Y como hay que dar

algún alicie dicional con se ha pens: de moras q sean reclar: bailen la j guipuzcoan: friegas, al e sajes orient con tomate se anulará l visas en el rería.

LUIGI

MEDIDA ACERTADA

A fin de no contaminar nuestras costas, a partir del primero del mes que viene será obligatorio que todos los bañistas tomen una ducha antes de sumergirse en las plácidas aguas de las playas nacionales. Una meritísima medida de la que estábamos muy necesitados desde hace años, meses, semanas y días.

TURISTAS, MADRE, POR EL ARENAL!

COMO SE DETECTA UN TURISTA

El turista, ese animal consumista que se cria en el resto del mundo, es fácilmente detectable en general y mucho más aún en particular. Así es. Cuando va en manada, basta comprobar si ésta se parece o no a una horda de ursulinas o a un rebaño de seminaristas. Si se parece es que nos encontramos ante material nacional común y no viene al caso. Pero si no se parece es que, en efecto, se trata de una auténtica manada de extranjeros que, sagazmente conducida y engañada por un clásico guía hispánico con mucho cachondeo encima, es llevada a título de anécdota por si todavía queda algún castizo que no lo sepa, la mejor hora para robar y vejar a sus componentes suele ser cuando se han tomado el tercer «Tío Pepe». Y esto es importante, ya que al turista si no se le roba y se le veja no vuelve. Le va mucho la marcha, encuentra en ella una tentadora fascinación.

Detectar al visitante en particular resulta todavía mucho más sencillo. Cada país envía representantes tipi-

cos y, además, según ladren, maülen, relinchen, graznen, rebramen, rebuznen, berreen, balen, bufen, cacareen y respondan en uno u otro idioma, se les clasifica sin mayor trabajo. Ahora bien, donde no falla la cosa es si se les distingue por los olores, ropas o costumbres. Vamos con los ejemplos. El belga va con camiseta y huele a agua estancada. El inglés apesta a pana y desprecia a nuestra gente. El portugués va con perilla y sin un duro. El francés, con gorra, bigote, sandalias y le canta el sobaco a «paté» trufado. El italiano no viene. Los escandinavos, siempre desnudos, despiden un aroma a mosca-tel que sólo es comparable con las horteradas y cursilerías que se pone el americano del Sur. El yanqui, bueno, el yanqui es tan necio como el nipón y ambos fotografían las estupideces más insólitas. El negro porque va de negro y los rusos porque no vienen (dicen que están muy bien donde están). Los australianos, como los ingleses de antes, con calzones remendados por las viudas de la Commonwealth. Los suizos, tan groseros como de costumbre, los austriacos tan antipáticos y los alemanes tan alemanes. Los orientales, indios y chinos, jamás acuden porque aquí se come mucho y eso va contra sus religiones. Y si me olvido de alguno que, por favor, el lector se encargue de ponerlo a partir. Gracias.

EL TAMPAS



te raro al tra-
cepto de harán,
lo que, en vez
itándose velos,
avarras las que
t a y fornidas
s las que den
tilo de los ma-
les, con bonito
De este modo,
entrada de di-
eino de la mo-

AMETEGAL



BELLotas PARA EL EXTRANJERO



En Extremadura ha sido creada muy recientemente una nueva Universidad con el fin —me imagino yo— de alimentar fisiológica y espiritualmente al extranjero en estado silvestre a base de bellotas y otras hierbas, pues el foráneo es muy dado a eso del existencialismo herbívoro. Al parecer, la citada Universidad empezará sus cursos este mismo verano, ya que no puede postergarse un minuto más que la ola turística no alcance el reino extre-

meño. Por otra parte, los aborígenes ya no saben qué hacer con la producción de bellota, producción que ha rebasado en el año en curso los límites más insospechados de prodigalidad. Por eso pidieron a gritos una Universidad, para ver si cebando a los extraños acaban con el problema. En vez de aulas se instalarán modernas porquerizas, donde se disertará sobre temas siempre referidos a cómo lograr una buena digestión con los frutos de la encina, del roble y otros árboles del mismo género. También se hará una campaña contra las proteínas cárnicas, puesto que cada vez que un extranjero las consume pasa, indefectiblemente, del estado silvestre antes mencionado al de salvaje, y eso, ¿o no?, es muy peligroso para la buena marcha de nuestra civilizada y acogedora hospitalidad en materia turística. Ya sólo nos queda decir en extremeño: «laudeamus igitur...».

LA BERNARDA

